



Antrag Ortsbeirat Petterweil



Gemeinsamer Antrag an den Magistrat **von:**

SPD

CDU

FDP

Beschlussvorlage:

Der Magistrat wird beauftragt sich dafür einzusetzen, Hinweisschilder für „Beginn 30er Zone“ an folgenden Bereichen zu ergänzen.

- **Ein-/Ausgang Fahrradwege Petterweil:**

- Aus Erlenbach kommend Richtung „Schlinkenweg“
- Aus Burgholzhausen kommend Richtung „Steingasse“
- Aus Karben kommend Richtung „Sauerbornstraße“

Die Beschilderung sollte für die in Petterweil ankommenden Verkehrsteilnehmer gut sichtbar platziert sein. Anstatt weitere Schilder zu platzieren, kann die Kennzeichnung auch auf dem Asphalt in großen Lettern direkt erfolgen.



Antrag Ortsbeirat Petterweil



Begründung:

Die Fahrradwege werden neben Spaziergängern und Fahrrädern auch von sehr schnellen E-Bikes, landwirtschaftlichem Verkehr, sowie landwirtschaftlich genutzten Autos verwendet. Ein Hinweis zur Einfahrt in eine 30er Zone ist daher verkehrstechnisch nicht gegeben. Wir bitten darum diese „Lücke“ zu schließen und hier nachzubessern.

Mit petterweiler Grüßen

(SPD) Dennis Vesper

(CDU) Albrecht Gauterin

(FDP) Michael Bezkowiak

(SPD) Michelle Böstler (CDU) Anke Milnik